

Extremadura muestra su flamenco en el festival "Música do Mundo" de Sines

Escrito por Administrador

Jueves 21 de Julio de 2011 17:30 -

El espectáculo "De tangos y jaleos", organizado por la Consejería de Educación y Cultura subirá al escenario en el Festival "Músicas do Mundo", el próximo 24 de julio, a las 23:15 en el Castillo de Sines. El espectáculo contará entre otros con "La Kaíta"; "El Madalena"; Miguel Vargas o Antonio Silva "El Peregrino".

Se trata un concierto que surgió en Badajoz, en 2010, y posteriormente se desarrolló y completó, hasta crear un espectáculo con arte, que llevó el nombre del flamenco y Extremadura a la Bienal Internacional del Flamenco de Sevilla el pasado mes de septiembre.

Este espectáculo presenta una muestra de los cantos autóctonos, representando el compás y el eco más legítimo del flamenco extremeño: los tangos y jaleos, que tiene en Badajoz y en el entorno de su Plaza Alta su hábitat más genuino y que es en ese ámbito uno de los puntos claves donde se gestaron estos cantos.

Los artistas que participan en este espectáculo son también una muestra significativa de quienes con fidelidad los interpretan, transmiten y cultivan en estos momentos.